

Pokalturnier beim TSV Ketschenbach

Anlässlich des 110-jährigen Bestehens lud der TSV Ketschenbach zu einem Pokalturnier ein. Die teilnehmenden Mannschaften aus Sonnefeld, Rödental und Weidach lobten durchweg die Organisation und Durchführung des Turniers, bei dem sich der Topfavorit vom TSV Sonnefeld behauptete und als Sieger das Turnier beendete. Die gastgebende 1. Mannschaft des TSV Ketschenbach belegte Platz 2 und das Elfmeterschießen um den dritten Platz konnte SV Weidach gegen die SG FC/TSV Rödental/SV Bergdorf Höhn II für sich entscheiden, Schlusslicht wurde die 2. Mannschaft des TSV Ketschenbach. Nach dem Dank an die Teilnehmer und die Schiedsrichter und der Preis- und Pokalübergabe lud der 1. Vorsitzende Klaus Scheler zum Verweilen bei Kaltgetränken, Bratwürsten und Barbetrieb ein, was auch dankbar angenommen wurde.